

Fecha: 27-11-2024

Medio: El Austral de Osorno El Austral de Osorno Supl.:

Noticia general

Título: Autoridades inician el proceso de transición en el Gobierno Regional

Autoridades inician el proceso de transición en el Gobierno Regional

LOS LAGOS. Gobernador electo Alejandro Santana presentó a equipo de enlace con la administración de Patricio Vallespín.

on un encuentro protocolar en la Gobernación Regional de Los Lagos en el que participaron el actual gobernador Patricio Vallespín y el gobernador electo, Alejandro Santana, se dio inicio ayer al proceso de transición que culminará el próximo 6 de enero de 2025, cuando asuma oficialmente la nueva autoridad regional.

Santana arribó puntualmente a las 11:30 horas a la cita acompañado del ex diputado UDI por el distrito 56, ex director nacional de Indap y ex constituyente, Carlos Recondo: v los consejeros regionales María Angélica Barraza (UDI) y

Fernando Hernández (RN).

Por parte de la administración de Patricio Vallespín estuvieron presentes el administrador regional (s) Luciano Belmar, y su jefe de Gabinete, Nicolás Díaz.

Tras la reunión, el gobernador Vallespín dijo que "estamos cumpliendo la palabra empeñada, dijimos que fuera quien fuera el gobernador o gobernadora que la región definía íbamos a tener un proceso de transición, de traspaso, con la amistad cívica que corresponde con lo que es una democracia". Agregó que "hemos tenido una primera reunión de trabajo que no fue solo protocolar, fue bastante clara con su equipo de transición que va a acompañar a Alejandro Santana, v con nuestro equipo también, que va a estar completamente disponible a entregar mucho más de la información que Contraloría dispone (...) para que él pueda tener todos los antecedentes que requiera

Pág.: 7 Cm2: 119,3 VPE: \$103.761

para poder avanzar". Finalmente, celebró que en el equipo de transición del gobernador electo figuren dos consejeros regionales "que trabajaron con uno en la conducción de esta región".

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Alejandro Santana aseguró estar "convencido que el futuro será mejor para Chile, mejor para la Región de Los Lagos y tenemos que construir ese mejor futuro desde cada una de las 30 comunas". CB

4.500

13.500

No Definida